



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebes Kollegium!

Im heutigen Newsletter werden die Eltern ganz besonders angesprochen, denn wir benötigen ihre Unterstützung: Die Evaluation der 65-Minuten-Unterrichtsstunde steht kurz bevor, außerdem droht der Oldie-Night Gefahr. Nähere Informationen auf dem unteren Teil der Seite. Der Besuch der Gastschüler aus Frankreich lief zur Zufriedenheit aller ab, unsere Schülerinnen und Schüler haben eine erste Rückmeldung aus Finnland gegeben, dass alles in bester Ordnung ist, was wollen wir mehr?

Ich wünsche euch und Ihnen allen ein erholsames langes Wochenende!
Ich wünsche ihnen und euch allen ein schönes Wochenende!

Rüdiger Göbel, Schulleiter

Brückentag nach Christi Himmelfahrt

Am Freitag, 14.05.2010, sorgt ein beweglicher Ferientag für ein langes Wochenende. Also bitte am Freitag nicht aus Versehen zur Schule kommen!

Lehrerkonferenz

Am Mittwoch, 19.05.2010, findet die nächste Lehrerkonferenz statt. Der Unterricht für unsere Schülerinnen und Schüler endet nach dem Mittagessen. Der Nachmittag gilt als Studiennachmittag.

Evaluation der 65-Minuten-Unterrichtsstunde: Elternbefragung

Hier eine Mitteilung von Herrn Ciecior zur Befragung der Eltern zur 65-Minuten-Unterrichtsstunde:

Liebe Eltern,
es sind nunmehr fast zehn Monate seit der Einführung der 65-Minuten-Schulstunden vergangen und es gilt nun ein vorläufiges Resümee zu ziehen. Warum? Auf der Suche nach Optimierungsmöglichkeiten möchten wir Ihnen die Gelegenheit geben, die gemachten Erfahrungen und Urteile in die weiteren Planungen mit einzubringen.

Bitte nutzen Sie die Möglichkeit das Schulleben mitzugestalten, füllen Sie den Fragebogen aus, der Ihnen in Kürze zugeht und der sich an den zuvor formulierten Zielen orientiert, und geben Sie ihn Ihrem Kind bis zum 28. Mai 2010 wieder mit in die Schule. Bitte begründen Sie Ihre Angaben, damit wir ein differenziertes Bild erhalten können. Die Anonymität der Angaben bleibt dabei stets gewahrt.

Die Daten werden von Herrn Ciecior gesammelt und von Herrn Koch und Schülergruppen aufbereitet, so dass sich die schulischen Gremien damit so bald wie möglich beschäftigen können. Die Veröffentlichung des Gesamtergebnisses erfolgt nach den Sommerferien auf unserer Schulhomepage.

Vielen Dank schon mal im Voraus für Ihre Mühe, die bald eintreffenden Fragen zu beantworten.

Die Lehrer nehmen sich übrigens in der Lehrerkonferenz am 19. Mai 2010 dieses Themas an und in sämtlichen Klassen werden Ende Mai Umfragen durchgeführt. Für die Auswertung der Eltern- und Schülerfragebögen werden noch weitere Schüler in Verantwortung gesucht. Sie mögen sich bitte bei Herrn Ciecior melden. Dem Team, welches die wenigsten Fehler bei der Datenübertragung macht, winken übrigens Kinogutscheine!

Mit freundlichen Grüßen,
Andreas Ciecior

Oldie-Night in Gefahr!

Die Durchführung der 5. Oldie-Night des Schulzentrums ist in Gefahr; denn bis heute, bis zum 11.05., wurden erst ca. 250 Karten verkauft. Um diese Veranstaltung jedoch ohne Verlust oder wenn eben möglich mit einem Gewinn für das COM-Projekt abschließen zu können, müssen wenigstens 600 Karten verkauft werden. Es bleiben jetzt nur noch wenige Tage Zeit – nämlich genau bis zum 20.05. – bevor Sie durch den Kauf Ihrer Eintrittskarte die Entscheidung über Absage oder Durchführung der Oldie-Night treffen.

Zum Preis von € 8.- können Sie Karten in den Sekretariaten, im Elternbüro der Hauptschule oder im Schülerbüro des Gymnasiums erwerben.

Bitte machen Sie „gemeinsame Sache“ mit allen Eltern des Schulzentrums für die gute Idee, für unser COM-Gebäude und für einen lebendigen Stoppenberger Appell.

Neue Schränke für die kommenden Oberstufenschüler

Unsere Metallschränke sind wahrhaftig keine Augenweide, das ist sicher. Sicher ist jedoch ebenfalls, dass unsere Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit haben sollen, ihre Taschen, Jacken und Unterlagen sicher zu verschließen. Wir werden für das kommende Schuljahr neue Schränke anschaffen, die drei unterschiedliche Fächergrößen haben: klein (das sind die bisher vorhandenen Schränke), mittel und groß. Für die unterschiedlichen Größen gelten folgende Preise: klein für 10 € pro Jahr, mittel für 15 € pro Jahr, groß für 20 € pro Jahr. Ansprechpartner für Rückfragen sind Herr Müllender und Herr Forch. Unsere Preise sind übrigens unschlagbar günstig, sie liegen weit unter den Preisen, die sich beim Aufstellen von Schränken einer Vermietungsfirma ergeben würden. Die Neuerwerbungen sind für die Schülerinnen und Schüler der kommenden Jahrgangsstufen 10 und 11, also der Einführungsphase in die Oberstufe, vorgesehen.

Französische Gäste erlebten ereignisreiche Woche

Voller positiver Eindrücke endete heute der Besuch unserer französischen Gäste. Eine abwechslungsreiche Woche wurde verlebt, neue Kontakte wurden geknüpft, Vieles wurde gelernt, was sich innerhalb unseres normalen Schulunterrichtes nur ansatzweise oder gar nicht vermitteln lässt. Allen Kolleginnen und Kollegen, die sich um die Gäste bemüht haben, gilt mein herzlicher Dank!

Herausgeber:

Gymnasium am Stoppenberg
Tagesheimschule des Bistums Essen
R. Göbel OStD i.K., Schulleiter
Im Mühlenbruch 49/51
45141 Essen

Kontakt:

Tel.: 0201-83100-3
Fax: 0201-83100-42
Mail: sekretariat.gas@bistum-essen.de
www.gymnasium-am-stoppenberg.de